
FSK-ProtokollWibke Mihalk20. April 2004Mar math/infTobi ustaFelix kunstgeshiht/arhitekturJulia geistsozMihi math/infWitold bio/geoFlorian e-tehFrank physikWibke math/inf1 Berihte1.1 Beriht aus der Senatskommission f�ur Lehrevaluation(Mar)� Der Fragebogen f�ur die Lehrevaluation ist quasi fertig.� An der rehnergest�utzten Evaluation sollen vier Fakult�aten beteiligt sein,20 - 25 Prozent der angebotenen Veranstaltungen werden voraussihtlihab dem 10. Mai bis zum 6. August evaluiert.� An den allgemeinen Fragebogen soll noh ein fakult�atsspezi�sher Frage-bogen angeh�angt werden - bisher sind Fragen doppelt (sowohl im allge-meinen als auh im Fakult�atsfragebogen)� Im Fragebogen gibt es zu wenig M�oglihkeiten, Textantworten zu geben.� Die n�ahste Sitzung der Kommission f�ur Studium und Lehre �ndet amMontag, 26.4.04 um 14 Uhr im Neuen Senatssaal statt.2 Aus den Fahshaften2.1 Mathe/Info (Mihi)� in den Semesterferien hat das Fahshaftsseminar stattgefunden.1



� Die O-Phasen-Organisation hat begonnen. Zusammenarbeit mit anderenFahshaften ist willkommen - wer Lust hat, meldet sih! Wegen der Lehr-amtsstudieng�ange wird eine Terminabsprahe zwishen den FSen vorge-shlagen. Dazu und zum Informationsaustaush wird noh ein Termin be-kanntgegeben.� Martina w�urde sih , falls die FSK einen Termin vorshl�agt, um die Re-servierung eines Fu�ballplatzes f�ur das FSK-Fu�ballturnier k�ummern.� Die FS Mathe/Info m�ohte gerne am 21.4. und am 16.7. den FSK-Grillleihen.� Es gab eine Pr�ufungsordnungs�anderung in Informatik: 1. Vertiefungsf�aheraus dem Ausland k�onnen jetzt anerkannt werden. 2. andere Fakult�aten,an denen Erg�anzungsf�aher gepr�uft werden, k�onnen Sheine einfordern.3. zuk�unftige Erstis m�ussen f�ur drei von vier Teilklausuren aus Info 1-4Sheine erwerben.2.2 Physik (Frank)� Die O-Phase hat mit a. 40 Erstis stattgefunden - das waren 2-3 Erstispro Tutor.2.3 E-Teh� Ein neues Konzept f�ur die Bahelor/Master-Studieng�ange wird erarbeitet.� Im M�arz gab es ein Tre�en wegen des Mentorenprogramms - Problemf�allesollen dort sofort abgefangen werden.� Pro Jahrgang soll eine Mailingliste eringerihtet werden, �uber die dannNewsletter vershikt werden.� bisher gab es nur m�a�ige Resonanz auf die Idee, ein Fu�ballturnier zuveranstalten.3 Beriht des Usta (Tobi)� Sommerfest-Helfer sind gesuht! Am 22.04. um 19 Uhr ist Festkomitee-Sitzung, dort soll der gro�e Gesamtplan erdaht werden. Helfer sind nat�urlihauh zu sp�ateren Sitzungen herzlih willkommen� Die Fahshaften sollen - wie immer - Standbetreuer und Helfer stellen.Deshalb bitte shon jetzt nah PPersonal�uhen.� Der AK-Studienb�uro hat niht getagt, es gab bisher nur ein einziges Top:Probleme beim Beantragen von Urlaubssemestern. Weitere Probleme: Stu-dienberatung ist oft zweifelhaft, R�ukmeldung bei Grenzf�allen (Nahklau-sur erst im n�ahsten Semester, usw.), Bearbeiterinnen wehseln oft durh.2



� Ein neuer Termin wird noh niht vereinbart, zun�ahst werden Problemein der fsk und im UStA gesammelt.4 Friard (Witold)� Probleme, die mit der Friard auftreten, werden von den verantwortlihenPersonen niht beahtet (Studienausweis steht niht drauf, Datenshutz,et.)� Deshalb gibt es jetzt die Aktion "Studieren ohne Friard"� sie soll darauf aufmerksam mahen, dass es m�oglih ist, ohne Friard zustudieren und Studis, keine FriCard wollen, unterst�utzen und um zu zei-gen, wie viele Studis etwas gegen die FriCard haben.� Informationen gibt es auf dem DIN A 3 Aushang, im UStA und im UMag.� Bei Probleme oder speziellen Erlebnissen, im UStA oder direkt bei Sieversmelden. FEEDBACK ist wihtig
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